

Une fière rétrospective de notre Assemblée Générale



Chaque année, la VOM organise son assemblée générale et invite ses membres afin de les informer sur l'évolution de leur association.

Cette réunion est l'occasion de partager également une agréable soirée de réseautage !

Cette année, nos membres se sont réunis le 31 mai dans le cadre magnifique du jardin botanique de Meise.

Une édition un peu différente par rapport aux autres années, quoi que...

Après une présentation des nouveaux statuts de l'asbl, les membres sont passés au vote. Ils ont ensuite accueilli chaleureusement les nouveaux administrateurs qui composent le CA, les entreprises qui ont récemment intégré le réseau et enfin, la VOMteam. Un bref aperçu des activités à venir a été présenté avec l'objectif d'inciter les membres à être de plus en plus actifs et ce, afin de garantir la prospérité de leur association.

Il aurait été dommage de ne pas profiter du cadre...



Trois groupes se sont formés pour poursuivre avec une visite guidée dans le jardin botanique. Pas eu besoin de parapluie, la météo et les rayons de soleil étaient également de la partie(y!). Quelques bulles bien fraîches ont été nécessaires pour réhydrater les troupes avant de se régaler en terrasse autour des dégustations du traiteur. Une fin de soirée peeps et parfaite !

Merci à tous d'avoir participé et d'avoir fait de cette soirée une édition inoubliable !

Si vous souhaitez lire les statuts ou la gouvernance, vous pouvez consulter le rapport en cliquant sur ce lien : ...

Merci à tous d'avoir participé et d'avoir fait de cette soirée une édition inoubliable !

Un extrait des nouveaux statuts et du règlement intérieur seront envoyés aux membres de la VOM dès leur entrée en vigueur officielle et lors de la publication au Moniteur belge.

